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会議録（要点筆記） 

会議名 第 1回みやま市総合市民センター（仮称）管理運営計画策定委員会 

開催日時 令和 2年 11月 25日（水）午後 2時～午後 3時 55分 

開催場所 みやま市立図書館 2階 多目的ホール 

会議次第 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 委嘱状交付 

４ 委員紹介 

５ みやま市総合市民センター（仮称）管理運営計画策定委員会設

置要綱について 

６ 委員長・副委員長の選任 

７ 議題 

（１）総合市民センター建設までの経過について 

（２）総合市民センターの設計内容について 

（３）管理運営計画の構成案と検討項目について 

（４）今後のスケジュールについて 

８ その他 

９ 次回の開催について 

10 閉会 

委員出席者 

久保田委員、小野委員、熊川委員、山田委員、深町委員、森委員、 

藤吉委員、塚本委員、田嶋委員、只隈委員、西田委員、松尾委員、 

金子委員、竹内委員 

欠席者 無 

事務局 堤教育総務課長、宮川係長、森、市プロジェクトメンバー 

同席者 日本設計 前田様 

傍聴者数 無 

会議資料 

・市民センター建設までの経過 

・総合市民センター実施設計概要 

・管理運営計画構成案 
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１．開会                                  

 

＜堤教育総務課長より開会＞ 

 

２．市長あいさつ                              

 

【市長】      就任いただきありがとうございます。 

          旧瀬高公民館及び体育館等の老朽化に伴い、一体的に整備

することとなった総合市民センター建設計画では、当該施設

が、文化・芸術を継承し、創造・発信する場として、また、

生涯学習活動やスポーツ交流をはじめ、にぎわいと活力に満

ちた地域社会の形成に寄与することを基本理念として、これ

まで関係者の皆さまの意見をいただきながら設計を進めて

まいりました。 

施設運営に係る基本的な考え方を定め、ウィズ・コロナ社

会における新しい拠点づくりに取り組む必要があります。 

利用者の視点や専門的な見地からご意見・ご助言をいただ

くことで、多くの方々にとって使いやすい総合市民センター

の管理運営につながりますことを祈念します。 

 

３．委嘱状交付                                 

 

＜市長より委員に委嘱状交付＞ 

 

４．委員の紹介                                 

 

＜名簿の順に自己紹介＞ 

 

５．管理運営計画策定委員会設置要綱について                

 

＜事務局より説明＞ 

 

 

６．委員長・副委員長の選任                             

 

【事務局】    設置要綱第 5 条で、委員の互選により委員長、副委員長を

定めることとなっています。事務局に腹案がありますのでご

提案させていただいてよろしいですか。 

 

【委員】     異議なし 

 

【事務局】     委員長は体育協会の小野様、副委員長は社会福祉協会の 

山田様にお願いしたい。皆様の拍手で承認いただきたい。 
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＜一同拍手＞ 

 

【事務局】     ありがとうございました。それでは、委員長に小野委員、

副委員長は山田委員にお願いしたいと思います。委員長、副

委員長から一言あいさつをお願いします。 

 

【委員長】    皆様方の協力を得まして、議事がスムーズに進みますよう

やってまいります。よろしくお願いします。 

 

【副委員長】   副委員長といたしまして委員長の補佐官を一所懸命やって

まいります。よろしくお願いします。 

 

＜市長公務のため退席＞ 

 

【事務局】    これからの進行については委員長にお願いします。 

 

 

７．議事                                    

（１）総合市民センター建設までの経過について 

 

【委員長】   事務局より説明をお願いします。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

【委員長】   何か質問、意見ありましたらお願いします。 

 

【委員】    なし 

 

 

（２）総合市民センターの設計内容について 

 

【委員長】   事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局】   これまで本市と設計を進めてまいりました、日本設計九州支

社の前田様より説明いただきます。 

 

＜日本設計 前田様より実施設計概要を説明＞ 

 

【事務局】   ご質問をお受けしたいと思います。 

 

【委員】    イベント利用時、駐車場が一番の問題となる。関係者駐車台

数はどうなるのか。また、雨天時屋根があるところにテントを

張ることはできるのか。 
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【日本設計】  関係者駐車場として、40 台程度ある。雨天時は、通常規模の

テントであれば屋根付き部分を利用してもらうことができる。 

 

【事務局】   駐車場全体で 250 台程度。土日利用時は、市役所駐車場も利

用できる。 

 

【委員】    光を取り入れる窓を幕で暗転とあるが大丈夫か。完全暗転を

求められることもある。体育利用時、舞台へボールが飛んでく

ることも想定されるが対応如何。また、フロントサイドのスポ

ットライトは電動で引っ込むのか。 

 

【日本設計】  完全暗転についてはかなり注意して計画を進めていく予定。

舞台は防球ネットを予定している。また、照明は電動では引っ

込まないが、蓋をするなどして防御する。他の照明も同様。 

 

【委員】    茶道にのっとった畳敷きをお願いする。水屋はあるのか。 

 

【日本設計】  和室に関しては、いろいろな使い方をされると聞いている。

利用される方のダイレクトなご意見を聞きながら最終的に決

めていきたい。水に関しては調理室を利用してもらう。お茶専

用の水屋は予定していない。 

 

【委員】    美術作品を保管するための鍵付きの場所はあるのか。 

 

【日本設計】  予定している倉庫は常時空いていない。会議室など空いてい

るスペースを利用していただくことになる。 

 

【委員】    調理室は全部電気か。ガスを希望する。また、備品を置く倉

庫をお願いしたい。高齢者の利便性にも配慮ください。 

 

【日本設計】  再確認する。電気とガス両方を配置する予定。 

 

【事務局】   倉庫に関しては、様々な団体との調整が必要となってくる。

今後整理し提案していきたい。ガスに関しては利用できる設

計としていると認識している。取り出し口等含め確認し回答

していきたい。 

 

【委員】    舞台の間口が大きいが、暗幕等で小さくできるのか。観客席

は何人くらいになるのか。控室、トイレはどこにあるのか。

また、控室の中に鏡はあるのか。 

 

【日本設計】   間口については、幕で調整可能。移動観覧席は 480席。控室

及びトイレは、図面を確認いただきたい。鏡はある。 
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【事務局】   今後予定しているワークショップの中でもご意見等を聞かせ

ていただきます。よろしくお願いします。 

 

 

（３）管理運営計画の構成案と検討項目について 

 

＜事務局より資料説明＞ 

 

【委員長】    質問はありませんか。 

 

【委員】     なし 

 

 

（４）今後のスケジュールについて 

 

＜事務局より資料説明＞ 

 

【委員長】    質問はありませんか。 

 

【委員】     なし 

 

８．その他                                   

なし 

 

９．次回の開催について                              

 

○みやま市総合市民センター（仮称）管理運営計画策定委員会 第２回会議 

 

○開催日  令和２年１２月２３日（水）１４時から 

 

○会 場  みやま市立図書館２階 多目的ホール 

 

 

（午後３時５５分 閉会） 

 


